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ATA Nᵒ 02 Aos treze dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às quatroze horas, 

iniciou-se a 2ª. reunião, extraordinária, da Comissão de Ensino, na sala 05, do Edifício 

Alcides de Abreu, rua Lourival Cesário Pereira, S/No., Nova Esperança, Balneário 

Camboriú – SC, sob a presidência do Professor Daniel Fabian Bettú e com a presença 

dos professores: Adriane Sambaqui Gruber, Danilo José Alano Melo, Débora Cristina 

Brandt e José Carlos de Souza 1.Expedientes: Não houve. 2.Ordem do dia: 

2.1.Justificativa pela dupla reprovação por frequência insuficiente. Interessado: 

Direção de Ensino de Graduação. Relator: Prof. Daniel Fabian Bettú. O prof. Daniel Bettú 

leu seu parecer e foi favorável ao aceite das justificativas apresentadas para a não 

aplicação da perda de vínculo das acadêmicas Giovana Samagaia Rebouças, Alexia 

Orsioli Brandão e Vitória Teles Casagrande.  Em discussão e votação, aprovaram por 

unanimidade.3. Comunicações Pessoais. O prof. José Carlos sugeriu colocar para 

discutir na Comissão de Ensino a questão do plágio e ele se dispôs a apresentar um 

material utilizado no curso de Administração Pública.O prof. Daniel Bettú sugeriu fazer 

um trabalho institucional permanente e envolver a biblioteca. O prof. José Carlos, ainda, 

sugeriu no futuro comprar um software para detectar plágio. A profa. Débora comentou 

sobre a baixa procura dos acadêmicos pela monitoria. O prof. Daniel Bettú comentou 

sobre oferecer tutoria. A profa. Débora disse ao pleno que já aplicava a tutoria na 

disciplina dela. E sugeriu alunos da 5ª. fase acompanhar alunos da 1ª. até a 4ª.fase. O 

prof. José Carlos sugeriu também acompanhar os novos professores. E nada mais 

havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 

reunião, da qual foi lavrada a presente ata, por mim, Mirian Simão, secretária, que depois 

de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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